

2022年6月24日

関係各位

社会福祉法人 中心会  
理事長 浦野 正男  
相模原南児童ホーム  
所長 曾我 幸央

相模原南児童ホームの  
新型コロナウイルス感染者(職員)の発生について  
(11)

6月21日(火)、相模原南児童ホームの職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

この職員は、同日朝に発熱等の感染症状が発現し、ただちに出勤を停止するとともに医師の診察及びPCR検査を受け、同日中に感染が判明したものです。

相模原南児童ホームでは、この職員と直近7日間に接触のあった職員、入所児童等の関係者計30人について、同日中にPCR検査のための検体を採取、検査機関へ送付し、22日(水)に全員の陰性が確認されました。

また、この30人のうち2人は保健所から濃厚接触者と指定されたため、保健所の指導に基づいて、さらに22日(水)、23日(木)の2回、PCR検査を受けましたが、24日(金)までにいずれも陰性と判定されました。

以上のことから、施設内への感染の伝播はないものと考えています。

皆様には度々ご心配をおかけして申し訳なく存じますが、今後も感染防止に最善を尽くして参りますので、ご理解、ご協力をお願いします。